

Das KZ Dachau zur Zeit der militärischen Eroberungen Deutschlands 1939–1942

The Dachau Concentration Camp during the Time of Germany's Military Conquests, 1939–1942

2005 » Seit Kriegsbeginn im September 1939 verschlechterten sich die Lebensbedingungen der Gefangenen einschneidend. Das Konzentrationslager wurde nun auch zum Ort der massenhaften Ermordung von „unerwünschten“ KZ-Häftlingen, von Juden, Polen, sowjetischen Kriegsgefangenen sowie von Arbeitsunfähigen. Die Mordaktionen erreichten nach dem Überfall Deutschlands auf die Sowjetunion 1941 einen Höhepunkt.

With the start of the war in September 1939, the living conditions of the prisoners drastically worsened. The concentration camp also now became the site for the mass murder of "undesired" concentration camp prisoners, of Jews, Poles, Soviet prisoners of war, and those unable to work. The murder actions reached a peak after the attack on the Soviet Union in 1941.

7

